

Dienstag, 7. November 2023

Holger Kreuttner Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433 holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Die Kreissparkasse Ostalb feiert Geburtstag: fünf Jahre Ostalb Invest

Mit einer großen Kundenveranstaltung im Stadtgarten Schwäbisch Gmünd hat die Kreissparkasse Ostalb den fünften Geburtstag ihres erfolgreichen Geldanlageprodukts Ostalb Invest gefeiert. Sparkassenchef Markus Frei: "Meine Vorstandskollegen Tobias Schneider, Christof Morawitz und ich freuen uns sehr, dass zu dieser ersten großen Sparkassenveranstaltung nach Corona 1.100 Ostalb Invest-Kundinnen und Kunden gekommen sind. Ein so voll besetzter Stadtgarten ist immer ein wunderbarer Anblick."

Frei blickte bei seiner Begrüßung auf fünf erfolgreiche Jahre Ostalb Invest zurück. 2018 hatte die Kreissparkasse Ostalb in enger Zusammenarbeit mit der Wertpapier-Tochter der Sparkassen-Finanzgruppe, der Frankfurter DekaBank, diese Kapital- und Aktienmarkt-basierte Geldanlageform kreiert. Über 100 Millionen Euro haben die Kundinnen und Kunden inzwischen darin investiert und mit Blick auf die positive Wertentwicklung gab es allen Grund gemeinsam diesen fünften Geburtstag zu feiern.



Vorstandsvorsitzender Markus Frei begrüßt 1.100 Sparkassenkundinnen und -kunden zur Geburtstagsfeier "5 Jahre Ostalb Invest" im voll besetzten Stadtgarten Schwäbisch Gmünd



Einen Blick auf die aktuelle Situation bei Zinsen, Inflation, Wirtschaft und Börsen warf der Vermögensverwaltungs-Experte der DekaBank, Michael Irsfeld. Informativ und gleichzeitig unterhaltsam und kurzweilig gestaltete er seinen Fachvortrag, aus dem die anwesenden Gäste wichtige Marktanalysen, Einschätzungen und Empfehlungen mitnehmen konnten.

Beim dritten Mann an diesem Abend auf der Bühne lag der Fokus dann eindeutig auf Unterhaltung: der legendäre schwäbische Comedian Christoph Sonntag begeisterte mit einem "Best of" seiner Bühnenshows. Schwäbischer Humor und erstklassige Komik waren perfekt vereint.

In seinem Schlusswort dankte der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Ostalb, Dr. Tobias Schneider, den zahlreichen Gästen für Ihr Kommen und den Sparkassenkunden für Ihre Verbundenheit und Treue: "Schön, dass die große Ostalb Invest-Familie heute zusammengekommen ist, um gemeinsam Geburtstag zu feiern." Der kräftige Applaus zeigte, dass Infotainment auf diesem Niveau den Publikumsgeschmack genau getroffen hat.